

Chile! ¡Chile! ¡Chile! desde Longaví!



En abril de 2018, comenzamos un curso *de psicología espiritual*, un proyecto desde la diócesis, para una mejor preparación para asistir a personas enfermas, o después de un desastre natural: terremoto, incendios, inclemencias del tiempo...

Comenzamos alrededor de 55 personas y terminamos como 43 personas. Lo dio un psicólogo que trabaja en Caritas de Linares. Un curso muy bueno, en donde comenzamos a ver nuestra propia realidad, heridas, fragilidades personales; tiempo de conocerse y sanar. En lo personal pude darme cuenta de que ya hay heridas bastante sanadas y sentir que desde ahí puedo servir mejor.

El sábado 13 y domingo 14 de abril del 2019, finalizó este curso, con entrega de diploma y un compartir fraternal; con la posibilidad de un nuevo proyecto para practicar lo aprendido teóricamente. Aunque dentro del curso se fue practicando desde nuestra realidad, nuestro sentir fue la falta de práctica. Estoy muy contenta de haber participado.

Hermana Nelly Sandoval



Fue una alegría para mí de celebrar la Semana Santa con la Comunidad de San Sebastián de Paine (Longaví).

El Viernes Santo, realizamos el vía crucis, cantando y meditando cada estación.

Hermana Violette



La alegría de recibir la Palabra de Dios:

8 jóvenes de la Comunidad de San Sebastián de Paine (Longavi), de primer año de la confirmación, recibieron el Nuevo Testamento para seguir conociendo y profundizando más la Palabra del Señor.

Me sentí muy a gusto acompañándolos.

Hermana Violette